

Lasso annonce des mesures pour faire face à la crise énergétique en Equateur

Image not found or type unknown

Lasso annonce des mesures pour faire face à la crise énergétique en Equateur

La Havane, 28 octobre, (RHC)- Le président de l'Équateur, Guillermo Lasso, a annoncé vendredi plusieurs mesures visant à atténuer la crise énergétique que traverse le pays sud-américain dans les plus brefs délais, a-t-il expliqué.

Il a assuré que des négociations étaient en cours avec la Colombie et le Pérou pour des contrats d'importation à moyen terme, afin d'améliorer le prix d'importation et de garantir l'approvisionnement en énergie.

Il a également indiqué qu'il était prévu d'accorder des titres d'habilitation au secteur privé pour la production d'environ 250 MW et que l'opération pourrait être achevée à la fin du mois de décembre ou au début du mois de janvier.

Nous vivons la pire sécheresse jamais vue ces 50 dernières années, a écrit Lasso ce vendredi sur son réseau social X, tout en essayant de justifier la situation en pointant du doigt les gouvernements précédents.

Les projets de production d'électricité, leurs contrats et leur exécution, nécessitent entre 2 et 3 ans, ce que nous vivons est également une conséquence de l'inaction des gouvernements précédents, a-t-il ajouté.

Pourtant, les Équatoriens reprochent aujourd'hui à Lasso son manque de prévoyance face aux coupures d'électricité houleuses qui ont été appliquées dans tout le pays depuis vendredi afin d'éviter un effondrement de la production d'énergie.

De son côté, le secteur des affaires craint les millions de dollars de pertes de production et de services que pourraient entraîner les coupures d'électricité.

La présidente de la Chambre de commerce de Quito, Monica Heller, a déclaré que le "manque de prévoyance des autorités" sur la question de l'électricité affecte "gravement" le secteur commercial, à une saison clé pour les petites et moyennes entreprises.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/337722-lasso-annonce-des-mesures-pour-faire-face-a-la-crise-energetique-en-equateur>



Radio Habana Cuba